

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 30 de Abril de 2016.

Elegidos los cinco finalistas del Concurso de Carteles de San Marcial de 2016

-

- M.A.I.
- IRUN

30 abril 2016 00:53 La comisión artística del Concurso de Carteles de San Marcial de este año ha elegido ya los finalistas que participarán en la fase de votación popular. Tras modificar el sistema de años anteriores, para esta ocasión, el área de Cultura eligió una fórmula mixta en la que un jurado técnico realizaría la elección de finalistas entre los que los ciudadanos podrían votar para elegir al ganador.

Al concurso de este año se han presentado 37 obras, la comisión ha tenido que escoger cinco finalistas. Si la cifra de participantes hubiese superado los 40, los carteles presentes en la final hubieran sido diez. La comisión artística está integrada este año por dos miembros de la Escuela de Diseño Kunsthal; un representante de Bitamine; uno de la Escuela de Dibujo y Pintura; uno de la Asociación Fotográfica Irunesa (AFI); la delegada de Cultura, Juncal Eizaguirre, y el director del Festival de Cine Fantástico y de Terror de San Sebastián, Josemi Beltrán.

Votos, a partir del martes

Los cinco carteles finalistas se presentaron con los siguientes títulos: 'Cantineras', 'Gora Irun', 'Hitzez hitz, gora San Martzial', 'La flautista y la cantinera' y 'San Mortxis'. Desde ayer, todos ellos se exhiben en la web municipal, www.irun.org, aunque el sistema de voto no se activará hasta el martes, día 3 de mayo.

El plazo para que los ciudadanos (mayores de 16 años y empadronados en Irun) puedan expresar su opinión, se mantendrá abierto hasta el día 16. Se podrá votar desde la web municipal y en un punto específico que se colocará en el Centro Cultural CBA de la plaza de San Juan. Además, durante esos días todos los carteles que se han presentado al concurso de este año se expondrán como, es habitual, en la sala de exposiciones del Centro cultural Amaia.

Al cierre del proceso, la obra que mayor número de apoyos haya recabado, previa ratificación de la comisión artística, será nombrada ganadora y se convertirá en cartel anunciador de las

Elegidos los cinco finalistas del Concurso de Carteles de San Marcial de 2016

Escrito por Administrator

Sábado, 30 de Abril de 2016 22:06 -

fiestas de 2016. Su autor recibirá una gratificación económica que, este año, se ha incrementado de los 900 euros a los 1.000.

Además, y tomando en consideración diversos aspectos (como la innovación en la técnica empleada, por ejemplo), la comisión artística determinará cuál de los otros cuatro finalistas será merecedor de un accésit dotado con 200 euros de premio.